

Beschluss: Weiterarbeit AK Team-Eine-Welt

Antragsteller: AK Team-Eine-Welt

Die KjG-Herbstdiözesankonferenz 2022 hat beschlossen:

Der Arbeitskreis "Team-Eine-Welt" führt seine Arbeit auch im kommenden Arbeitsjahr fort mit folgenden Aufgabenschwerpunkten:

Partnerschaftsarbeit mit der UVIKANJO

Neben dem Halten und Intensivieren des Kontakts zur UVIKANJO wird eine eventuell stattfindende neue tansanische Delegation vorbereitet. Weiterhin wird die Diözesanleitung bei der Auswahl und Betreuung eventueller weltwärts-Freiwilligen unterstützt. Ebenso beabsichtigen wir, interessierte Pfarreien für die Partnerschaftsarbeit zu gewinnen und für mögliche weitere Direktpartnerschaften zu werben.

Ideensammlung

Wir möchten Ideen und Aktionen aus den Pfarreien sammeln, die vor Ort durchgeführt werden und sich mit den Themen Fairer Handel und Eine-Welt-Arbeit beschäftigen. Des Weiteren möchten wir über Erfahrungen und Berichte herausfinden, ob die Pfarreien Schwierigkeiten haben dieses Thema anzugehen und welche Hilfestellungen man anbieten könnte, um in das Thema rein zu finden. Anschließend sollen die Erfahrungen und Berichte aufbereitet und veröffentlicht werden und somit als Anregungen dienen. Weiterhin sollen für in der KjG typischerweise verwendete Produkte nach fairen Alternativen gesucht und anschließend aufgezeigt werden (z.B. Süßigkeiten oder Gruppenstunden-/Sportutensilien).

Selbstkritische Beurteilung "Fairer Verband"

Eine Auseinandersetzung mit den Prinzipien des Fairen Handels innerhalb des Diözesanverbands wird angestrebt. Dabei sollen beispielsweise vergangene Beschaffungen kritisch überprüft und Empfehlungen für die Zukunft abgeleitet werden.

Eine-Welt-Arbeit

Darüber hinaus beschäftigt sich der AK mit weiteren Aspekten der Eine-Welt-Arbeit und sucht Kontakt/Vernetzung mit anderen Akteuren in diesem Bereich.